

Bild: pd

Prägten die HV-Geschäfte: (v. l.) Peter Eggenberger, abtretender Präsident; Matthis Schneider, neuer Präsident; Franz Ketterer, neues Ehrenmitglied; Mario Kolb, 40 Jahre Aktivmitglied.

Versammlung mit Neuerungen

Kürzlich führte der Männerchor Rüthi die Hauptversammlung durch. Dabei wurde Matthis Schneider zum neuen Präsidenten gewählt.

RÜTHI. In seiner Rückschau blickte der scheidende Präsident Peter Eggenberger nochmals auf die fünf Jahre seiner Amtszeit zurück. Der Verein hatte sich zum Ziel gesetzt, neue und vor allem auch junge Sänger anzuspre-

Sechs jugendliche Neueintritte und die Rückkehr von vier bewährten Stimmen zeigen auch hier ein positives Resultat. «Bewährtes erhalten und nach Höherem streben», auch das war ein Leitmotiv bei der sehr positiv verlaufenen Dirigentensuche im Frühling 2015.

Gesangsfest als Höhepunkt

Als Höhepunkte seiner Amtszeit bezeichnete der Präsident das gelungene «Rheintaler Gesangfest 2015» mit der Weihe der neuen Vereinsfahne. An dieser Stelle bedankte er sich nochmals bei all den vielen fleissigen Helfern. Die erfolgreichen Adventskonzerte in Bregenz und Rüthi unter der Leitung des neuen Dirigenten sind der musikalische Schlusspunkt seines letzten Amtsjahrs und ein Wegweiser in eine erfreuliche Zukunft des Rüthner Männerchors: «Wir singen aus Freude und um anderen Freude zu bereiten.»

Dirigent: Gelungener Einstand

Lukas Breuss, der neue jugendliche Chorleiter, freute sich sehr über seine Wahl. Bereits während der Probelektion habe er gemerkt, dass die Chemie stimmte. Von Anfang an sei er vom Verein herzlich aufgenommen worden. Mit der musikalischen Gestaltung des ökumenischen Gottesdienstes in Rüthi Ende Oktober begann seine Arbeit mit einem gelungenen Einstand. Das abwechslungsreiche musikalische Programm der Adventskonzerte brachte dem Chor unter der neuen Leitung positives Echo des Publikums und lobende Zeitungsberichte ein. Mit dem ersten Samstag im Mai als Datum für die jährliche Unterhaltung und dem zweijährigen Rhythmus der Adventskonzerte wurden Fixpunkte in zukünftige Jahresprogramme gesetzt.

Drei neue Ehrenmitglieder

Nebst guten Probenbesuchern durften an der Hauptversammlung besondere Ehrungen vorgenommen werden: Für 40 Jahre Aktivmitgliedschaft wurde Mario Kolb ausgezeichnet. Aktuar Franz Ketterer konnte für 25 Jahre Aktivsänger zum Ehrenmitglied ernannt werden. Mit herzlichem Dank für ihre grosse Unterstützung wurden die Fahnenpaten, Ruth Frei-Kobler, Widnau, und Damian Schöbi-Büchel, Rüthi, als Ehrenmitglieder in den Männerchor Rüthi aufgenommen. Zum bereits erwähnten Rücktritt

des Präsidenten Peter Eggenberger standen weitere Veränderungen im Vorstand und in der Musikkommission an.

Änderungen im Vorstand

Neu stossen zur Vereinsleitung: Matthis Schneider als Präsident, Max Kobler als Beisitzer und Silvan Hasler als Notenwart. Die Musikkommission bilden fortan: Lukas Breuss, Dirigent, Pius Büchel, Vizedirigent, August Büchel und Silvan Hasler.

Präsident Peter Eggenberger verdankte nach den Wahlgeschäften die austretenden Vorstands- und Musikkommissionsmitglieder mit einem Präsent. abtretenden Präsidenten verabschiedete der Vizepräsident unter dem Applaus des Chores mit einem Geschenk.

Nach der Versammlung wurde das Vereinsleben bei ungezwungenen Diskussionen und mit einigen Liedern gepflegt.

Nächste Termine

Das St. Galler Kantonal-Gesangsfest ist in Oberbüren am Samstag, 28. Mai. Der Gottesdienst im Wildkirchli/«Äscher» ist am Sonntag, 3. Juli, um 10.30 Uhr. Die Unterhaltung in Rüthi findet am Samstag, 6. Mai 2017, statt.

Laufend aktualisierte Informationen sind im Internet unter www.maennerchor-ruethi.ch abrufbar. (pd)